

*Le Président Diaz-Canel visite  
Santiago de Cuba au Festival des  
Caraïbes (+Photos)*

---



En hommage aux pères de la nation, , son programme sur #SantiagodeCuba commence au cimetière de Santa Ifigenia . Photo : Studios Révolution

Santiago de Cuba, 6 juillet (RHC) Le Premier Secrétaire du Parti et Président de la République, Miguel Diaz-Canel, a visité ce mercredi la ville de Santiago de Cuba où il a rendu hommage, dans les premières heures, au cimetière patrimonial de Santa Ifigenia.

Le dirigeant s'est entretenu avec des membres du collectif de la Maison des Caraïbes, qui vient de fêter ses 40 ans, et a salué la résistance culturelle de 41 éditions du Festival international des Caraïbes.

Dans la nécropole, Diaz-Canel a échangé des vues avec des scientifiques et des travailleurs qui ont joué un rôle dans la mise au point des vaccins contre la pandémie et dont une représentation parcourt les provinces qui ont participé à ces essais cliniques.

Parmi les personnes présentes se trouvaient plusieurs Héros du Travail de la République, dirigés par le docteur Eduardo Martinez, président de BioCubaFarma, qui a reçu la Mpaka symbolisant le Prix International Casa del Caribe, en reconnaissance de la contribution à sauver la vie des Cubains.  
(Source : Presse latine)









**Radio Habana Cuba**